

CANDIDATURA AL AYUNTAMIENTO DE CASTRILLÓN **ELECCIONES LOCALES 26-05-2019**

1



Soy Eugenio García Martín, afiliado a Equo.

De profesión, bombero del aeropuerto de Asturias. Estoy plenamente convencido de la necesidad de una candidatura verde, de izquierdas y ecofeminista.

Con trabajo y buenas intenciones se pueden conseguir muchos logros: empleo, energía sostenible, protección del medio ambiente, transporte, equidad social, cultura, deportes... Y también tengo la certeza de que mis compañer@s de Castrillón colaborarán conmigo en la consecución de los objetivos que nos propongamos.

Estamos dejando un futuro poco saludable para nuestros hij@s y aunque en un concejo pequeño parece que poco podemos hacer, nos aplicamos la frase que dice: "un grano no hace granero pero..."

LA REVOLUCIÓN, SERÁ VERDE O NO SERÁ.

2



María Dolores Hofmann Piquet, casada y resido en Salinas desde siempre. Trabajo en una cooperativa agroecológica que tiene finca en Castrillón y también una tienda en el municipio de Corvera, que es dónde actualmente desempeño labores comerciales entre otras. Durante 16 años de mi vida me dediqué a la protección de animales abandonados a través de un voluntariado activo en una protectora. Desde 2011 estoy afiliada a EQUO y antes pertenecía a los Verdes de Asturias.

Deseo contribuir a que esta iniciativa verde comience su andadura por Castrillón. Considero que necesitamos salir de los clichés habituales y pensar "en verde" en una línea que nos permitiría encontrar multitud de lazos en común entre la ciudadanía de este concejo, por el bienestar de tod@s y por mejorar siempre en positivo.

Joaquín Arce Fernández

Nací en Oviedo en 1963. Economista y ecologista. Desde 1987, funcionario del Cuerpo Superior de Administradores del Principado de Asturias. Trabajé en los departamentos de Economía,

Turismo, Educación y Medio Rural.

Afiliado a Los Verdes de Asturias desde los años 90. Simpatizante de Equo. Entre 2008 y 2011 fui uno de los representantes de los Verdes en el Gobierno de Asturias formado por acuerdo de PSOE/IU/BA/VERDES. Ocupé el puesto de Director General de Política Forestal, departamento desde el que Los Verdes pusimos en marcha en Asturias medidas innovadoras de conservación de la biodiversidad, transparencia, fiscalidad verde, movilidad sostenible e I+D. Anteriormente, entre 1999 y 2000, fui Director General de Presupuestos, con un perfil técnico.

Socio de ANA (Asociación Asturiana de Amigos de la Naturaleza), Amnistía Internacional, Asturias Acoge, Asturias con Bici, Cáritas, Coordinadora Ecologista de Asturias, Greenpeace y La Cirigüeña de Morcín (Ecologistas en Acción).

Aránzazu del Rosal Recart - independiente

4

3



Vivo en Piedras Blancas, soy maestra y trabajo desde hace doce años como educadora en una escuela Educación Infantil de 0 a 3 años. No estoy registrada en Equo y me he decidido a participar en la lista para Castrillón como independiente.

Desde hace años participo activamente en organizaciones locales de carácter medioambiental y de apoyo a personas migrantes. Me interesa apoyar una formación verde como Equo porque creo que debe tener presencia a nivel institucional para conseguir cambios reales de carácter económico y social que se dirijan hacia un sistema sostenible y justo para el medio ambiente y las personas.

5



Armando Rodríguez González

Afiliado a Equo desde 2012. Resido en Castrillón desde que tenía cuatro años, salvo 6 años que tuve que pasar fuera. Me presento porque quiero que Castrillón sea un sitio más verde en el que las concejalías tengan otra sensibilidad y porque para ello todas las personas deberíamos sumar fuerzas. En ello estoy.

6



Ana Isabel Rigueira García

Simpatizante de Equo desde su creación y antes de Los Verdes de Asturias. Farmacéutica especialista en Farmacia Hospitalaria. Vivo hace 13 años en la zona rural de Castrillón y participo en el proyecto con el convencimiento de que la inteligencia humana puede llegar a alcanzar una gestión ambiental respetuosa con el resto de los seres vivos. Solo se pierde la posibilidad que no se intenta.

7



Jorge Fernando Rumoroso Solana

Soy Desarrollador web y simpatizante registrado desde el inicio de Equo.

Quiero colaborar en el proyecto y en la regeneración de la política. Para ello hay dos maneras, bien mediante el voto, bien siendo proactivo para motivar el cambio. Lo primero ya está hecho por mi parte, así que ¿por qué no intentarlo también con lo segundo? Solo haciendo equipo y empujando en la misma dirección se puede optar a conseguir algo.

8



Lisbeth Libertad García Fernández - independiente

Soy doctora en ciencias biológicas, resido en Castrillón desde hace 1 año y quiero una cultura más verde en nuestro municipio, donde no impere la costumbre de usar y tirar. Por eso deseo apoyar el inicio de un partido verde como Equo en Castrillón.

Desde hace 8 años llevo un proyecto de reciclaje denominado

RecuperArte, a través del cual me dedico a la concienciación ambiental, actualmente pertenezco a la asociación de consumidores conscientes El Paxu Verde y trabajo en una tienda de productos ecológicos en Piedras Blancas.

9



Agustín Domínguez Rodríguez.

Vivo en Salinas y soy Ingeniero técnico especializado en jardinería. Estoy inscrito en Equo desde sus inicios y me presento con la ilusión de poder tener por fin una candidatura verde con la que concurriremos a las próximas elecciones locales en Castrillón.

10



María Josefa Sobaler Sanz

Soy Topógrafa y Técnico de Prevención de Riesgos Laborales. Tengo tres hijos, y me he pasado la mayor parte de mi vida en Piedras Blancas; aunque actualmente resido en otro lugar sigo teniendo una estrecha relación con el municipio.

Creo en la democracia como mejor sistema posible, y en la política como la herramienta para su desarrollo. Estoy convencida de que el futuro necesita un cambio radical en nuestra forma de vida, priorizando el cuidado del medio ambiente.

En Equo están representados los valores en los que creo: sostenibilidad, igualdad, participación, justicia, transparencia...

11



Manuel Faustino Fernández Fernández (Pichi)

Vivo en salinas y me dedico a la artesanía. Fui secretario de organización de IU Castrillón 13 o 14 años y desde hace 4 estoy en EQUO. Estoy convencido que un partido verde tiene mucho que ofrecer en un municipio como Castrillón.

12



Belén Alemán Zapico - Independiente

Vecina de Piedras Blancas, me dedico al diseño y confección de bolsos. Doy el paso de apoyar una candidatura verde en Castrillón con la intención de mejorar la calidad de vida en el concejo, conseguir un aire que respirar más limpio, para animar a proteger las zonas verdes del concejo sus árboles ya sean de ciudad o de monte.

13



Mi nombre es Ignacio Castro Guardado, nacido en 1967 y tengo el gusto de participar en la candidatura de Equo por Castrillón para las elecciones municipales 2019.

Soy especialista en atención al cliente y gestión hotelera, pero me considero una persona muy polifacética en el ámbito laboral y hablo varios idiomas. Mi último trabajo ha sido como HR advisor para Holanda y Bélgica en la empresa Axalta Coating Systems. Soy afiliado en Equo desde el año 2018 y un gran defensor de políticas que prioricen el cuidado al medio ambiente y el desarrollo local sostenible. Estoy cansado de ver a nuestros responsables políticos mirar para otro lado y no tomarse en serio los graves problemas de contaminación que soportamos.

Mª José Iglesias Galán - Independiente

Muchos me conocen como "Cheché". Soy nacida y residente en Castrillón desde hace 57 años. Trabajo desde hace 25 años en Salvamento Marítimo, como responsable del Servicio de Tesorería y Facturación.

No concibo mi vida sin un animal de compañía a mi lado. A día de hoy conviven conmigo una galguita y una gata, ambas adoptadas, además de una tortuga que llegó a mí porque ya no la querían.

He decidido apoyar esta candidatura verde porque pienso que puede suponer un modo de buscar soluciones a las necesidades del concejo desde una visión acorde con los tiempos que vivimos, lejos del estancamiento al que estamos acostumbrados. Dar soluciones basadas en la igualdad, la buena gestión de residuos, la sostenibilidad y la protección animal. Por ser Equo la única alternativa verde que reúne éstas y muchas otras propuestas de mejoras para mi Concejo, he decidido unirme a este equipo.

15

14



José Antonio Ballesteros Garrido

Afiliado a Equo desde su creación, antes a Los Verdes de Asturias desde 2002.

Soy abogado y residente en el concejo de Castrillón desde hace 13 años.

16

Sara María Rodríguez Cimadevilla - Independiente

Tengo 45 años y resido en Avilés desde mi nacimiento. Llevo 18 años repartiendo pan por los distintos pueblos de los alrededores del municipio de Castrillón, lo que me hace especialmente conocedora de la problemática de los pequeños pueblos, del aislamiento de las personas, sobre todo los ancianos, que en muchas ocasiones viven en soledad. Además de panadera soy su "psicóloga" y, en ocasiones, hasta "veterinaria/consejera" de sus mascotas. En mi casa, además de los humanos, conviven un perro y dos gastos.

Apoyo la candidatura de Alternativa Verde por Castrillón EQUO porque, a mi modo de ver, es la mejor opción para llevar a cabo las mejoras sociales necesarias, especialmente las referidas a la tercera edad; fomentar la buena gestión de los residuos y la conservación del medio natural; luchar por la igualdad y defender los derechos de los animales.

Luis Javier Suárez Rodríguez - independiente



Crear y mejorar nuestro entorno no es simplemente hacer política, se trata de Educación y respeto por el Planeta.

17

18



Nuria Saavedra Castro

Madre y profesora en ciclos formativos de la familia profesional de servicios socioculturales y a la comunidad. Mi objetivo es trabajar para cambiar nuestro entorno con una perspectiva ecofeminista y respondiendo a la diversidad sexual y de género de las personas y familias LGTBI+

Τ(



Manuel Suárez Miranda

Trabajador jubilado de banca, afiliado a Equo desde su inicio y activista defensor de los derechos animales. Una de las personas más activas en la lucha por el albergue comarcal de animales.

19

20



Mónica Valdés Menéndez - Independiente

Apoyo la candidatura de EQUO porque creo que es la alternativa verde que apuesta por la igualdad y la integración de las personas respetando su diversidad y al medio ambiente. Soy de Piedras Blancas, Graduada social, Guía profesional de montaña y técnico de educación ambiental.

El futuro de las generaciones jóvenes y venideras se presenta muy complicado porque nuestro sistema económico actual basado en el consumismo desenfrenado está destrozando al planeta y generando desigualdad e injusticia.

La pelea perpetua de los políticos por el poder, el teatro del bipartidismo y el populismo hacen mucho mal a nuestra sociedad. Los políticos deberían promover la modernización de nuestras normativas locales para que sean respetuosas con el medio ambiente y faciliten la mejora de la calidad de vida de la población.

Faustino Fernández González - Independiente

21



Nacido en Oviedo en el año 1967 y con residente en Salinas. Ingeniero Técnico Industrial. Toda mi experiencia profesional a lo largo de los últimos 28 años está vinculada a Asturias, por lo que me considero un profundo conocedor del variado tejido industrial asturiano.

Ecologista, ecofeminista y pacifista, aficionado al baloncesto. Afiliado de EQUO durante los siete primeros años de su existencia, donde he sido dinamizador en Oviedo y he ejercido como secretario durante el año 2018. He participado también activamente en la iniciativa ciudadana "Salvemos el Naranco".

Es un placer formar parte de una candidatura verde en el concejo de Castrillón, que considero muy necesaria en estos momentos.

s.1	Enrique Fernández Menéndez
2.1	Agricultor ecológico en Castrillón
c 2	Azulina Llano González
s.2	Empresaria de turismo rural
	Gumersindo Rubín González
s.3	Economista con experiencia comercial y de gerencia en empresas del sector industrial y de alimentación